



門川小

「QRコード」は、株式会社デン
ソーウェーブの登録商標です。

校長室通信

～ ハートフル門小 ～



令和6年度 第11号（令和7年3月14日発行）

R6教育目標：自ら学び 心豊かに たくましく生きる 子どもの育成 ⇒ 「知恵いっぱい・心いっぱい・汗いっぱい」

ジャンプのためには“助走”が大切！～まもなく令和6年度教育課程修了～

3学期も残すところ10日ほどとなりました。先週、お別れ遠足も終わり、学習のまとめの時期に入ると同時に、次の学年に向けて意識を高める時期にもなってきました。「終わりよければ全てよし！」…しっかりと次の学年に向けて、**ホップ・ステップ・ジャンプ**してほしいと思います。

- ◆ 卒業式…3月25日（火）
- ◆ 修了式…3月26日（水）
- ◆ 離任式…3月28日（金）
- ◆ R7始業式…4月7日（月）

この一年間、保護者の皆様にはもちろん、地域の方々にもご協力をいただき、400名（3学期に2名転出）の子どもたちが元気いっぱい、安全に令和6年度の教育課程を修了することができそうです。日々の子育てや見守り、温かいお声かけ等に心より感謝申し上げます。次の学年に大きくジャンプするためには、この時期の**ホップ・ステップ**が重要なので、最後までご支援・ご協力のほどよろしくお願ひいたします。

令和6年度「学校経営に関する数値目標」の最終結果～3学期末に伸び～

本校の学校経営は順調なのか…分かりやすく皆様にお伝えするために、校長としての学校経営理念を「数値目標」として端的に表現し、年度当初のPTA総会や学校運営協議会など、機会あるごとに保護者や地域の方々に説明（公表）したり、本紙で途中経過を報告したりしてきました。本紙は今回が今年度最終号となるため、現時点での結果を、今年度の最終結果として以下に報告させていただきます。特に、「学校が楽しい」と感じている子供たちが増えたことが何よりもうれしい成果だと思います。

	目標項目	数値目標	1学期末	2学期末	3学期末	達成？
1	「学校は楽しいですか？」 (5・6年児童調査)	80%以上 「楽しい」+「まあまあ楽しい」	70.8%	68.5%	80.9%	○
2	「児童の『授業の5箇条』への取組はよかったですか？」 (教職員調査)	80%以上 「よかったです」+「まあまあよかったです」	62.5%	50.0%	66.7%	△
3	CRT(国・算)の結果 ※4年生のみ「みやざき学習状況調査」	昨年度の得点以上 ※以上(↑)、以下(↓)、同じ(→)	国…1・2・5年↑、3・4年↓、6年→ 算…1・3・4年↑、5・6年↓、2年→ ※全国平均を上回る学年はなし			○
4	学校図書貸出冊数	昨年度(21,925冊)以上	6,141冊	14,540冊	20,187冊	○
5	児童作品新聞掲載	40点以上	10点	24点	31点	△
6	ホームページ閲覧者	15万件以上	62,866	223,368	286,784	◎

※ 学校経営に関する詳細な評価については、「学校評価報告書」(児童・保護者・教職員・学校運営協議会委員を対象とした意見聴取とその分析)として、本校のホームページ(「学校からのたより」→「3 学校評価」)で公表していますので、そちらをご覧ください。

持たせるならルールを…～令和6年度「児童生徒の携帯電話・スマホ等の使用状況」に関する調査結果～

県教委が、県内の児童生徒を対象に行った携帯電話等に関する調査結果がこのほど発表されました。個人的に気になった質問と結果だけ切り取って、以下にお示しします。この結果から、一番危惧することは、「携帯等を持たせているのに、家のルールを決めていない。」ということです。親としてどうなのでしょう… 中学生の結果では、2時間以上の使用者が5割を超え、3時間以上使用も3割近くいるようです。**時間を有効に、家族との触れ合いを大切にできる子供に育てるためにも、今のうちにルールを！**

1.所持状況（小1～6）	「持っている」(48.8%) ⇔ 「持っていない」(51.2%)	ホームページ「教育ネットひむか」→「情報モラル・著作権」で検索してみてください。
2.使用内容（小3～6）	①ゲーム(20.9%)、②動画(20.9%)、③音楽(15.0%)	
3.1日の使用時間(小3～6)	①2時間以上(28.6%)、②1時間半～2時間(19.0%)、③1時間～1時間半(18.5%)	
4.家のルール（小3～6）	「ある」(60.8%) ⇔ 「ない」(39.2%)	



門川小の“元気印”3人！

～半袖を貫き通す～

今年の1～2月は、例年になく寒い日が続きましたが、寒さをものともせず、この冬を半袖で頑張り抜いた子供たちが3人います。3年生の川崎瑛真さん、4年生の右松譲さん、森彪冴さんです。気持ちの強さ、忍耐力に感服します。

今年度の“おめでたい”2人！

～幸せいっぱいの本校職員～

ご存じない方もいらっしゃると思うので、今年度中にあった本校職員のお祝い事を紹介します。

- ◆高見 歩 教諭 …1月12日に第2子(長男)誕生
- ◆湯地 航大 教諭 …1月17日に入籍

